

Mazières-en-Gâtine

L'Association des familles rurales s'active

L'Association des familles rurales a organisé, samedi 24, sa bourse aux vêtements et puériculture annuelle. Une occasion pour Christelle Baribaud, présidente de l'association de faire le point.

Quelles sont les principales actions de l'Association ?

Christelle Baribaud : « L'association a été créée par la maman de Jean-Marie Morisset, sénateur. Elle sert à la réalisation de services, animations et activités de proximité pour les familles en milieu rural. Nous sommes plus dans le contexte familial, pour aider, échanger, c'est une entraide en milieu rural. Nous sommes 14 bénévoles et 85 adhérents. Nous sommes pour la solidarité et nous répondons aux familles en milieu rural. C'est un engagement dans la société afin d'accompagner les parents dans leur mission d'éducation. Faire des réunions à but informatif, donner un accès à la culture. Nos opérations comme celle d'aujourd'hui nous permettent d'essayer d'éviter l'augmentation des tarifs de cours de danse de notre activité (modern jazz), même si cela devient difficile. »

Quelles sont les autres activités de l'Association ?



Marion Ouvrard, secrétaire, Christelle Baribaud, présidente depuis quatre ans, Marion Pintaud, Laurent Poussard, vice-président.

« En plus du club de danse, nous avons un club d'œnologie, depuis quatre ans. Nous sommes la première association du département pour le moment à le faire. Il a lieu tous les troisièmes jeudi de chaque mois. Et depuis dix ans, nous avons un club loisirs créatifs et nous

organisons le repas de la fête au village au mois de juillet. »

Des projets en cours ou à venir ?

« Rien de bien concret pour l'instant, nous étudions la possibilité d'un programme culturel. »

Familles rurales : 0 549 633 222 ;
club d'œnologie : 0 610 335 791.

